

PRESSEINFORMATION

29. Juli 2013

Geschwindigkeitsreduzierung

Straßenschäden in der Ludwigshafener Straße

Wegen akuter Straßenschäden auf dem Abschnitt der Ludwigshafener Straße ca. 100 Meter südlich der Einmündung Turmstraße bis zur Einmündung Gliwicer Straße wird die Geschwindigkeitsbegrenzung von 70 auf 50 km/h herabgesetzt. Die Maßnahme wird notwendig, um weiteren Schäden vorzubeugen. Aufgrund des hohen Verkehrsaufkommens und der sommerlichen Temperaturen steht zu befürchten, dass sich die Deckschicht noch weiter auflöst.

Mit kleinteiligen Reparaturen kann der Zustand der Fahrbahn nicht entscheidend verbessert werden. Die aufgetretenen Schäden erfordern eine großflächige Reparatur der Fahrbahndecke, um auch auf längere Sicht die uneingeschränkte Ebenmäßigkeit der Fahrbahnoberfläche wieder herzustellen. Bis es dem Tiefbauamt möglich ist, diese Baumaßnahme im Unterhalt durchführen zu können, bleibt die Geschwindigkeitsbegrenzung erhalten. Das Fachamt ist bemüht, die zur Reparatur der Schäden erforderlichen finanziellen Mittel schnellstmöglich zu beantragen.